



Marthe et Marie en
Baugeois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

QUARANTE JOURS ! LE CARÈME !

La galette du roi partagée en famille, entre amis a permis durant le mois de Janvier de belles rencontres des heures d'amitié et les crêpes de la Chandeleur, à peine dégustées, voici le Carême. Avec le Pape François et le Pape Léon XIV laissons nous conduire pour vivre ces jours dans la paix et la joie. Retrouvons l'amour que Dieu porte envers chacun d'entre nous.

L'Evangile du mercredi des cendres, nous invite à recevoir, les trois points qui doivent nous aider à marcher : Prier, Jeûner, Partager. Quels moyens allons-nous mettre en œuvre pour vivre cet appel de Jésus ? Dans chaque paroisse, des propositions nous seront faites, à nous d'y répondre joyeusement, et les réseaux sociaux ne manquent pas de nous offrir eux aussi des moyens pour nous accompagner durant ces quarante jours.

Le pape François dans sa lettre « la joie de l'Evangile » écrivait : « *la joie de l'Evangile remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent Jésus. Ceux qui se laissent sauver par lui sont libérés du péché, de la tristesse, du vide intérieur, de l'isolement. Avec Jésus-Christ la joie naît et renait toujours* » Le grand risque du monde d'aujourd'hui, avec son offre de consommation multiple et écrasante, est une tristesse individualiste qui vient du cœur bien installé et avare de la recherche malade de plaisirs superficiels, de la conscience isolée. Quand la vie intérieure se ferme sur ses propres intérêts, il n'y a plus de place pour les autres, les pauvres n'entrent plus, on n'écoute plus la voix de Dieu.

Pour la journée du malade, le 8 février, le pape Léon écrit : « *Dieu, le prochain, soi-même, nous pouvons les comprendre comme des amours distincts, ceux-ci sont toujours inséparables* », ... « *la primauté de l'amour divin implique que l'action de l'homme soit accomplie sans intérêt personnel ni récompense, mais comme manifestation d'un amour qui transcende les normes rituelles et se traduit par un culte authentique: servir le prochain, c'est aimer Dieu dans la pratique* ». Léon XIV montre que la primauté de l'amour de Dieu dans nos relations conduit à une remise en cause de « ce que signifie s'aimer soi-même ». Il explique que cette dimension divine de l'amour « *implique de nous détourner de l'intérêt porté à l'estime de nous-même ou au sentiment de notre propre dignité fondés sur des stéréotypes de réussite, de carrière, de position ou de lignée, et de retrouver notre vraie position devant Dieu et devant notre frère* ».

« *Le véritable remède aux blessures de l'humanité est un mode de vie fondé sur l'amour fraternel qui trouve sa source dans l'amour de Dieu* », insiste le Pape, souhaitant « *vivement que cette dimension fraternelle, "samaritaine", inclusive, courageuse, engagée et solidaire, qui trouve sa racine la plus intime dans notre union avec Dieu, dans la foi en Jésus-Christ, ne manque jamais dans notre style de vie chrétien* ».

Bonne route de Carême dans une véritable conversion pour l'amour de Dieu et le service du frère.

Père Roger Letheuille

VIVRE LE BAPTÈME avec les 5 essentiels

Chaque année, sur l'ensemble des 4 paroisses constituant le PAM (Pôle d'Animation missionnaire), nous avons la joie d'accueillir environ 200 baptêmes d'enfants

Avec des rencontres chaleureuses, nous désirons dire aux parents notre amour pour l'Eglise et notre joie d'y accueillir leurs enfants.

Dans les semaines à venir, nous allons vivre un nouveau déroulement, que nous avons travaillé avec les acteurs de la pastorale des baptêmes des 4 paroisses.

Nous entendons souvent lors de ces rencontres : « **Nous sommes croyants mais non pratiquants** » Nous avons donc repensé ce temps de réflexion, pour que les parents se rendent comptent qu'ils pratiquent plus qu'ils ne le croient souvent, et que leur vie est bien une mise en pratique de la

foi à travers les 5 essentiels de toute vie chrétienne, à savoir : la fraternité, le service, la formation, la prière et l'évangélisation.

Le baptême n'est pas juste un tampon sur le livret religieux, mais une vie animée de ces 5 éléments à vivre au quotidien. Les paroisses de Beaufort, Baugé et Longué vivront les préparations en commun dans la grande salle du presbytère de Beaufort, et Noyant, pour limiter les déplacements, vivra la même rencontre au presbytère de Noyant.

J'aime cette mission parce que c'est un formidable temps de rencontre et d'échanges avec des familles toutes très différentes mais animées par une même espérance pour leurs enfants. Donner de mon temps pour cet accompagnement, c'est aussi ma façon de témoigner et de redonner un peu de ce que la foi m'a apporté.

Hortense GRUTER, membre de l'équipe baptêmes depuis 7 ans



SAINTE MARIE ET SAINT JEAN DU LATHAN

32 place Notre-Dame de la Légion d'Honneur,

49160 Longué-Jumelles

ste-marie-du-lathan@orange.fr - 02 41 52 10 28

Père Luc : 06 66 38 57 70 - Père Loïc : 06 11 16 79 85

Permanences

Lundi : 10h00-11h30 Ven. : 16h30-18h30

Mer. : 10h00-11h30

Si vous souhaitez faire paraître une information, envoyez votre demande à echostemariestjean@gmail.com



Carême - Dates

- **Mercredi des Cendres**, 18/02 Messe à Blou à 18h
- **Sacrement du pardon :**

Jeudi 26/03 de 17h à 18h à St Philbert

Samedi 28/03 de 11h à 12h à Longué

Samedi 04/04 de 11h à 12h à Vernantes

(pour un autre moment, contacter P. Loïc BRUNEAU 06.11.16.79.85)

- **Chemin de croix** : Vendredi 03/04

15h à Vernantes

15h à Jumelles (à confirmer)

à Longué avec l'école (à confirmer)

- **Semaine Sainte :**

Jeudi Saint, 02/04, 18h30 à Longué

Vendredi Saint, 03/04, 18h30 à Longué

Vigile Pascale, 04/04 à 21h à Logné

Messe de Pâques, 05/04 à 10h30 à Vernantes

Bol de riz – Mercredi 18/02 après la messe

Vous êtes invités à participer à une **soirée Bol de Riz** à la **salle du 3e âge derrière la mairie de Blou**.

Notre rencontre sera tournée vers la **République Démocratique du Congo**. Nous serons sensibilisés aux **difficultés vécues par sa population** et nous découvrirons comment **certaines essaient de changer les choses** grâce au **témoignage de l'association AFDI** qui recevra les bénéfices de cette soirée. Pensez à apporter vos couverts. Bienvenues à tous

Carême – Proposition

« Devenir saint, c'est possible ! »

La sainteté peut parfois nous sembler inaccessible, réservée à quelques figures exceptionnelles. Et pourtant, le pape François nous le rappelle : la sainteté est la vocation normale de tout chrétien.

Pendant le carême, nous vous proposons un parcours en petites fraternités, enraciné dans la Parole de Dieu, pour découvrir une sainteté réaliste, incarnée et profondément humaine. En suivant l'itinéraire d'Abraham, père des croyants, nous apprendrons à relire nos vies à la lumière de la foi : avec nos élans, nos hésitations, nos chutes et notre confiance renouvelée en Dieu. Chaque rencontre alternera **temps de prière, enseignement et échanges fraternels**, dans un climat simple et bienveillant. Aucun bagage théologique n'est nécessaire : ce parcours s'adresse à tous ceux qui désirent prendre du temps avec le Seigneur et grandir dans leur foi.

■ **Premier rendez-vous : jeudi 19 février à 20h**, à la maison paroissiale de Longué, puis les **mercredis soir à 20h**.

⌚ **Durée : 1h15 à 1h30 – 6 rencontres.**

« Convertissez-vous et croyez à l'Évangile »

Horaires des messes

Dimanche 15/03, 10h30 - Longué

Mardi 17/02, 9h - Longué

Mercredi 18/02, 16h30 - EHPAD Vernantes

Mercredi 18/02, 18h - Blou *Messe des cendres*

Jeudi 19/02, 9h - Longué

Vendredi 20/02, 15h30 - Hôpital Longué

Samedi 21/02, 18h30 - Vernantes

Dimanche 22/02, 10h30 - Longué

Samedi 28/02, 18h30 - Courléon

Dimanche 01/03, 10h30 - Longué

Messes du souvenir †

15/02 : Mme Pichonneau, M. Branellec

21/02 : Mme Beyer, M. Mespoulede

22/02 : Mme Brault, Mme Charreau

01/03 : Mme Refuveille

Les rencontres

Chaque Dimanche, 10h - église de **Longué** : **répétition des chants**

Les Vendredis, 7h30 - Longué : **Laudes puis petit-déjeuner partagé** (entre hommes)

Mercredi 18/02, 19h - Salle 3ème âge **Blou** : **Bol de riz**

Jeudi 19/02, 20h - Longué : Parcours devenir Saint

Funérailles

Mme PICHONNEAU Nicole, 79ans (Sep. 03/02 à Jumelles) • **Mme BELLEC Odette**, 101ans (Sep. 05/02 à Vernantes) •

M. MEREAU Christian, 94a,s (06/02 à Vernoil) • **Mme BRESSON Agathe**, 85ans (Sep. 05/02 à Longué) •

M. BRANELLEC Alain, 87ans (Sep. 07/02 à St Philbert) • **Mme DAMBREVILLE Anick**, 82ans (Sep. 11/02 à Longué) •

Mme LEMER Marie-Thérèse, 93ans (Sep. 12/02 à Longué) • **Mme BRETAUD Paulette**, 90ans (Sep.17/02 à Vernoil)